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令和 7年度 (2025年度)賃上げについては、賃上げだけでなく、退職金の積み増

し、定年延長後の給与の改善、休日数の増加、扶養手当の見直しなど職員の労働環境の改

善及び安心して将来設計を行う為のサポートに重きを置き、検討を重ね、組合に対して回

答しました。来年度の人件費は、74,494,000円 増となっており、これに休日数の増加や退

職金の積み増しも含めますと過去最大の改善となります。物価上昇については、第一生命

経済研究所発表のもので確認したところ、為替相場に左右されることはあるかもしれませ

んが、1人あたり年間27,000円程度となるようです。このことから今回の改善額が物価上

昇を上回るものであることがお分かりいただけると思います。

法人は人材確保、賃上げ、労働環境の改善を長年に渡って行っていくことが重要である

と考えており、限られた資源の中から、毎年基本給、時給、手当を積み上げています。

900人の将来にわたる生活を守るため、今後も改善を行っていく予定ですので、前回回答

のとおりとします。


